

# SMP Negeri 2 Bantaeng Gelar Rapat Bahas Strategi Pendidikan Hadapi Tantangan Zaman

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.INDONESIASATU.ID](http://BANTAENG.INDONESIASATU.ID)

Jul 17, 2022 - 08:34



BANTAENG - Memasuki tahun pelajaran bagi peserta didik baru yang duduk di kelas VII SMP Negeri 2 Bantaeng, Kepala Sekolah, Drs.Syarifuddin MM, Berinisiatif menghadirkan para orang tua peserta didik. Kegiatan dilakukan di ruang rapat SMP negeri 2 Bantaeng, Jalan Mawar Bantaeng, Sulawesi Selatan, Sabtu 16 Juli 2022.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan

Kabupaten Bantaeng, Drs, Muhammad Haris, M.Si yang sekaligus menyampaikan pesan dan pencerahan menghadapi perkembangan zaman yang begitu menantang yang bakal dihadapi peserta didik.

Pada kesempatan tersebut, Drs. Muhammad Haris menyampaikan kondisi peserta didik jaman sekarang yang begitu menantang sehingga memungkinkan tuntutan kemampuan dan kesiapan guru dalam memberikan pelayanan kepada peserta didik, orang tua dan masyarakat.

"Kondisi peserta didik memiliki karakteristik yang bervariasi sehingga para guru harus mampu menyapa dan menyambut perubahan disektor pelayanan yang begitu kental dengan masa kekinian peserta didik", Terang Kadis

Sementara itu, Kepala SMP negeri 2 Bantaeng, Drs. Syarifuddin, MM, menampik informasi yang berkembang bahwa sering terjadi tawuran, pemalakan di lingkungan sekolah, Sehingga beberapa orang tua enggan menyekolahkan anaknya di SMP Negeri 2 Bantaeng.

"Hal itu tidak benar, karena sampai saat ini tidak pernah terjadi dan tidak sesuai dengan informasi yang berkembang di luar", Tegak Kepala sekolah

Selain itu dihadapan peserta didik baru, Kepala SMP negeri 2 Bantaeng mempertegas penyampaian Kadisbud Bantaeng tentang program Bupati Bantaeng, (DR.H.Ilham Syah Azikin, M.Si.) tentang bantuan pakaian seragam sekolah yang dituangkan dalam visi dan misi sang Bupati.

Dia menambahkan, Juga terdapat pakaian gratis dari guru-guru SMPN 2 Bantaeng berupa pakaian olahraga, batik dan paket buku tulis untuk peserta didik baru (kelas VII).

"Dana tersebut terhimpun dari TPG guru dan nonser bagi guru yg belum bersertifikasi. Hal ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian terhadap peserta didik baru", Jelas Drs. Syarifuddin.



Pada kesempatan yang sama, Wakasek bagian kesiswaan Dra. Nurjannah, M.M. juga menyampaikan kepada orang tua/wali peserta didik bahwa di SMPN 2 Bantaeng peserta didik yang menerima bantuan dana dari pemerintah cukup banyak termasuk Kartu Indonesia Pintar.

"Sehingga diharapkan peserta didik yang memiliki Kartu Indonesia Pintar (KIP) agar menyampaikan keurusan kesiswaan untuk menjadi persyaratan pada penerimaan berikutnya", Kata Dra. Nurjannah.

Dia menyampaikan apresiasi kepada Kadis dikbud Bantaeng yang menyampaikan program Bantaeng Caradde, Bantaeng mengaji dihadapan peserta rapat, Dimana kadis menjelaskan dihadapan guru dan orang tua peserta didik tentang makna akronim Caradde secara detail.